AVISO DE PRIVACIDAD BOLETOSO titular de los derechos de, BOLETOSO, con domicilio en Guaymas Sonora, en cumplimiento a lo señalado por la Ley Federal de Datos Personales en Posesión de los Particulares, tiene como objetivo la protección de la información personal proporcionada por cada persona, para lo cual, establece el siguiente: Aviso de Privacidad 1.- Información Personal Solicitada: BOLETOSO, garantiza la confidencialidad de la información personal de los usuarios que ingresan y se registran en este sitio, con la finalidad de proporcionar un excelente servicio BOLETOSO podrá llegar mensajes que puedan ser de su interés ya sean propios o bien de nuestros anunciantes y/o publicidad de terceros con quién BOLETOSO tenga celebrados algunos convenios. Los datos personales que se solicitan a los usuarios al momento de registrarse son: nombre, Email (dirección de correo electrónico), dirección, código postal, teléfonos fijo o celular. La información que obtiene BOLETOSO necesaria para realizar la venta de boletos al usuario que desee adquirirlos, así como para promocionar eventos y publicidad de terceros con quién BOLETOSO tenga celebrados convenios. 2. Privacidad y Protección de Datos Personales BOLETOSO utiliza tecnología de punta con procesos para la protección de la información proporcionada por los titulares de los datos personales, que permite cifrar, codificar y prevenir la intrusión a la información suministrada por Internet. BOLETOSO establece y mantiene medidas de seguridad administrativas, técnicas y físicas que permiten proteger los datos personales contra: datos, pérdida o alteración, destrucción, o el uso, acceso o tratamiento no autorizado. Los servicios online que presta BOLETOSO emplean el cifrado SSL (Secure Sockets Layer) con la finalidad de proteger la confidencialidad de la información personal durante la transmisión a través de Internet. El uso de los servicios y/o aplicaciones online de BOLETOSO, ya sean propias o de terceros como foros, blogs o redes sociales, la información personal que comparte el titular es visible para otros usuarios, que pueden leerla, recopilarla o utilizarla. En estos casos el titular ser e responsable por la información personal que decida proporcionar. Al proporcionar sus datos personales al registrarse en BOLETOSO, el titular de los mismos reconoce y acepta que BOLETOSO podrá hacer la transferencia de sus datos a terceros. 3.- Derechos Conforme a la Ley Federal de Datos Personales en Posesión de los Particulares en cualquier momento puede ejercer sus siguientes derechos: Acceso: El Titular a través correo electrónico o llamada telefónica, para aclarar o conocer cualquier el uso de sus datos personales por parte de BOLETOSO. Rectificación: El Titular podrá solicitar a BOLETOSO en cualquier momento que sus datos sean corregidos o modificados en caso de que sea incorrecta o inexacta. Cancelación: El titular de la información podrá solicitar a BOLETOSO cancelar o eliminar sus datos personales, cuando considere que no están siendo utilizados o tratados conforme a las obligaciones y deberes que tiene BOLETOSO así como también no existan obligaciones legales o contractuales con BOLETOSO. Oposición: Si el titular no tiene relación u obligación legal con BOLETOSO o no desea contratar servicio alguno, puede no compartir sus datos personales, o no desea que su información personal sea utilizada para ciertos fines o por ciertas personas, empresas, negocios, asociaciones, o cualquier tercero. 4.- Solicitud de eliminación o modificación de datos personales: El titular de la información personal podrán en cualquier momento solicitar a BOLETOSO la cancelación o modificación de sus datos personales, para lo cual el usuario y/o titular canalizara su solicitud a través de correo electrónico a la siguiente dirección informes@BOLETOSO.com quien en un término de 72 horas le notificara por la misma v el cumplimiento de su petición. En caso de no recibir respuesta a su solicitud puede contactarnos a través del teléfono: (662) 432 9960 Departamento de Operaciones quien es el facilitador de protección de datos personales por cuenta de BOLETOSO, encargado de dar trámite a las solicitudes del Titular, para el ejercicio de los derechos a que se refiere la Ley 5.- Modificaciones al aviso de privacidad BOLETOSO se reserva el derecho de modificar y/o actualizar en cualquier momento el presente aviso de privacidad.

En caso de cancelación del evento el costo total del boleto será reembolsado contra entrega del mismo, el cargo por servicio no es reembolsable en ninguna circunstancia, el costo del boleto será pagado en su totalidad en 10 días hábiles después de cancelado el evento, en caso de accidente o fallecimiento del artista y/o artistas no se regresa ni cargo por servicio ni monto de boleto. Ser reserva el derecho de admisión y estará sujeta a que el espectador permita que se lleve acabo una revisión, para evitar el acceso de alimentos, bebidas y accesorios no permitidos.

El titular del inmueble, promotor o boletera no se hacen responsables por la adquisición de boletos falsos en centros de distribución no registrados, este boleto no esta sujeto a reembolso, cambio o reposición por robo extravío o maltrato.